

# *Mijaín López motivado para conquistar cuarto título olímpico*

---



La Habana, 17 abr (PL) El luchador cubano del estilo grecorromano Mijaín López manifestó hoy aquí que se encuentra muy motivado para pelear en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 por su cuarto título en citas estivales, una hazaña inédita.

'Sería muy bonito para nuestro pueblo y algo muy grande para mí, estoy dando lo mejor de mí para traerles ese alegrón desde Tokio', afirmó en declaraciones exclusivas a Prensa Latina el gladiador de 35 años.

De acuerdo con el también cinco veces monarca mundial y mejor atleta de la isla en 2016, se encuentra en óptimas condiciones y sin lesiones que afecten su preparación.

Vamos cumpliendo la estrategia prevista, llegar a unos Juegos Olímpicos es difícil, competir en cinco mucho más, pero confiamos en que saldrá el resultado, dijo el ganador del título en la división de los 130 kilogramos de la cita de verano Río de Janeiro 2016, después de las medallas de oro conseguidas en Beijing 2008 y Londres 2012.

López afirmó que siente el acompañamiento de los cubanos, calor de pueblo que calificó de gran motivación.

Pueden confiar en mí como siempre, ese aliento que recibo es muy importante, expuso el nativo de la occidental provincia de Pinar del Río, quien el pasado 11 de marzo fue electo diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento).

Respecto al secreto para lograr una hazaña nunca antes materializada por un luchador en Juegos Olímpicos, el gladiador mostró su habitual sonrisa y dijo que espera 'llegar al ciento por ciento'.

López recordó que otro grande de los colchones, el grequista ruso Alexander Karelin, conquistó lo galardones dorados en Seúl 1988, Barcelona 1992 y Atlanta 1996, pero cayó de manera sorpresiva en la final de Sidney 2000 ante el estadounidense Rulon Gardner, perdiendo un invicto de 13 años en combates internacionales.

También en el estilo libre dos atletas subieron en tres ocasiones a lo más alto del podio: el ruso Buvaisar Satiev (Atlanta 1996, Atenas 2004 y Beijing 2008) y el soviético Alexander Medved (Tokio 1964, México 1968 y Múnich 1972).

Optimismo, confianza y preparación son según el mult campeón cubano las palabras de orden para entrar en la historia olímpica como el primer luchador con cuatro medallas de oro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/160082-mijain-lopez-motivado-para-conquistar-cuarto-titulo-olimpico>



**Radio Habana Cuba**